



# 志木二小だより

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小

令和6年度12月3日号

志木市立志木第二小学校

志木市館1丁目2番1号

TEL 472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子**

児童数	1学年	2学年	3学年	4学年	5学年	6学年	たんぽぽ	12/3現在
	74	80	84	83	82	75	13	491

## 一生懸命にがんばること、お互いを認め合える集団へ

校長 佐々木 幸

先週は、ご多用中にもかかわらず、授業参観・懇談会のため、ご来校いただき、誠にありがとうございました。今週からは、もう12月です。錦秋の趣に浸っている間もなく、あっという間に、師走を迎えようとしています。子供たちにとっても、学期末ということだけではなく、令和6年のまとめの時期となります。一日一日を丁寧に過ごし、しっかりと自身の学習や生活を振り返ってほしいと思います。



さて、今日の全校集会では、子供たちのがんばってきた成果の表彰を行いました。学校では、様々な行事や集会活動、縦割り班活動等があります。もちろんそれぞれの活動には、それぞれの教育的な価値があります。今日の表彰では、子供たちに次のようなことを学んでほしいと考えています。表彰を受ける人には、表彰されるまでに費やした時間や努力したことを自信に繋げるとともに、返事や表彰を受ける態度も学んでほしいと思います。全校児童の前での返事や表彰は、なかなか経験できることではありません。そして、もちろん緊張もすると思います。その中でも、堂々とした態度で行動できることも期待しています。さらに表彰される人もそうですが、今日は表彰を受けない二小っ子にも大切なことを感じて欲しいです。それは、仲間のがんばりを自分のことのように、一緒に喜んでほしいということです。仲間の一生懸命ながんばりを心から喜べる人は、きっと自分自身が、一生懸命ながんばった時にも、多くの仲間と一緒に喜んでくれるはずです。491人の二小っ子には、そんな温かい気持ちをもってほしいと思いますし、お互いの思いを大切にできる集団になってほしいと願っています。きっと、そんな温かな集団であれば、これからも思い切った挑戦ができるでしょうし、もしも、上手くいかなかったり、失敗をしてしまったりしても、仲間と共に次のステージへと向かって行けるはずです。

令和6年のお正月に立てた目標は達成できましたか。4月になり、進級した時に立てた目標はどうか。今の仲間と（先生も含めて）一緒に過ごすことができる日も、だんだんと少なくなっていくと思います。温かい仲間がいるからこそ、思い切った挑戦ができます。学期末の、そして、年末のこの時期にあらためて、自分自身を振り返って欲しいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、今後もお力をお借りし、大人の方も総結集し、子供たちの大きな成長を見守っていきましょう。

### <志木二中学区で育てる力～社会で胸を張って自己実現できる子を育てるために～>

11月19日に二小の体育館を会場とし、志木四小の6年生とともに「志木二中学区6年生スポーツ交流会」を実施いたしました。これは、例年10月に6年生を対象とした「志木市小学校陸上競技大会」に代わる交流会です。当日は、長縄での「8の字跳び」、四小の6年生と二人組になってボールを運ぶ「ボール運びリレー」を行いました。「8の字跳び」では、より多く跳ぶことができるようにそれぞれのチームで工夫したり、仲間と協力したりして真剣に取り組んでいる姿に胸が熱くなりました。また、「ボール運びリレー」では四小の仲間とペアを組むことで、友情の輪を広げるきっかけを作ることができました。約150名の6年生の様子からは、頼もしさと来年からの新しい生活への期待感を感じました。当日は、お忙しい中、たくさんの保護者の方に応援に駆けつけていただき、ありがとうございました。

